

La Filosofía ha ex-
plorado demasiado
al mundo. Hay que
transformarlo
H. B. R.

El Despertar

Dirección y admi-
nistración:
Calle 479
Casilla N° 65

Órgano de la Alianza Socialista Revolucionaria de Trabajadores de Talcahuano

AÑO I

TALCAHUANO, SABADO 5 DE DICIEMBRE DE 1937

NUM 1

"EL DESPERTAR"

TALCAHUANO, 3 DE DICIEMBRE DE 1937.

Cartel Editorial

Nace nuestro periódico a la vida social impulsado por una doctrina que busca su punto establecido en el movimiento social de los hombres para el bienestar económico y moral del proletariado chileno.

Este será su objeto.

Y en el camino que «EL DESPERTAR» sigue que arrojar en su marcha hacia el bien, será duro e difícil para encontrar de los economistas de un régimen capitalista que hablan por nosotros, todas las luchas y la solidaridad que nos enseñaron en el campo de la constitución, el orden y la disciplina de las fuerzas armadas que nos salvaron.

Para los trabajadores y los rebeldes socialistas del ambiente nacional, nuestra posición está en el camino contra la explotación de la propiedad privada individual y estatal; contra el impuesto obscuro del capitalismo extranjero y nacional; contra el privilegio de una clase social privilegiada en la extracción y cambio de los valores que se desploman, biológicamente y moralmente y, sobre todo, contra el pueblo de hombres esclavos y de esclavos en la estructura de la sociedad actual.

En cambio, para las estructuras de ideas, para los proletarios que buscan su camino vital la explotación de un régimen capitalista por un grupo de hombres de la dominación, «EL DESPERTAR», será un periódico armado caballero para afrontar los cambios de una batalla noble y justa; así un vaso liberado en hora oportuna, pero dando en libertad el agua que corre de una doctrina socialista revolucionaria y humanitaria. En el juego de las ideas para la vida proletaria, será un vaso bien servido en la forma de una fuerza organizada que llevará portada los medios de trabajo del mundo de los proletarios asociados a las justas y felices que todos los hombres y todo lo transformará para poderlo de de sus entornos; y, sobre todo, será un vaso y una copa para las jóvenes generaciones que se levantan y se levantan sobre los hombros las más grandes responsabilidades del día.

Por otra parte, un periódico del tipo completamente de su fuerza socialista de este pueblo, se impone por una razón de defensa ideológica, por una necesidad del ambiente político y social, cuyo propósito de defender sólo con tanta seguridad defender la prensa necesaria, la llamada prensa social capitalista.

Una prensa diferente y para los clasistas en un mundo comunista los puntos de vista publicitarios, por los años el día de la cultura los intereses del capitalismo.

En consecuencia, esta prensa vive y se mantiene por el capital. Además, se también «la vida y la cultura que crecen en palabras»

a sus luchas al cambio de una mentalidad más activa para poder el problema social que busca el camino al mundo en la hora presente. Desde el despertar, desde «La Patria» esta nueva mentalidad, será como pedirle a los artistas de la época que no vivan en el pasado y no sepan la vida. Los artistas podrán decir de la personalidad humana (una pintura) de los artistas (Luzán, de «El Sur», su día de las instituciones y progresivamente socialista).

Y así vive y se mantiene la agremiación, el servicio del capitalismo nacional y crítico. De esta prensa, cada puede seguir el movimiento, el camino que, como siempre en un mundo de cambio, puede encontrar el camino de los nuevos caminos de la vida.

Viva, pues, «EL DESPERTAR» y cuando se levante de nuevo, sirviendo en ideas. Que cada al lado le será clasista en el camino de la vida.

ALDO BRENCON

Los sindicatos revolucionarios son la única forma de organización del proletariado

Si bien es que, en toda sociedad proletaria, siempre por fuerza, la conciencia y la acción; la fuerza organizadora siempre se encuentra por sus actividades individuales, todas las instituciones que se hacen la conciencia organizada en una del movimiento general, prueba de esto son las luchas actuales, en que todos los partidos políticos, sindicatos, etc., en abierta oposición a los organismos proletarios apolíticos, los fillos con los más solides espíritu: sus políticas, sus ideas, sus programas, etc., etc., y que esto prueba en evidencia en el momento actual.

Todos los partidos políticos, sindicatos, etc., en abierta oposición a los organismos proletarios apolíticos, los fillos con los más solides espíritu: sus políticas, sus ideas, sus programas, etc., etc., y que esto prueba en evidencia en el momento actual.

Existe entre los forjados, por un lado la conciencia y por otro los intereses obreros que producen

la hegemonía del movimiento proletario, porque a ella se le debe que todos el movimiento de lucha y de organización; estos últimos son los que dan fuerza de la burguesía o fascista. Pero nosotros queremos que viva a los lados, en la conciencia que obtiene en la lucha.

Ayer, en las elecciones apolíticas a través con el D. D. de presentar nuestros intereses, no bajo el aspecto socialista o comunista, sino que promoviendo una política hacia principios definitivos y definitivos, prueba una campaña de agitación electoral, el problema de una conciencia también haya soluciones definitivas por qué forma? Despertar la conciencia de todos de los trabajadores políticos y sus perfecciones porvenir; pero organismos alrededor de un fin: en los sindicatos, en un sindicato revolucionario; del pueblo y sus intereses organizados de los sindicatos legales que no hacen sino pasar que el de cambiar a los obreros y entregarlos momentáneamente a la burguesía.

Los sindicatos libres o revolucionarios son los que en un futuro se lejanamente el poder momentáneamente a la actual clase que lo controla. Esta es la razón que nos induce a recomendar a nuestros compañeros una clase de organización.

¡Compañeros! a organizarlos sindicalmente todos alrededor de un fin: por que así todos los obreros por comunes problemas, cuando sea necesario las aspiraciones y necesidades del proletariado; y así organizados transformamos, vayamos a la integral emancipación moral, intelectual y económica de las clases productoras.

Viva los sindicatos revolucionarios.

(Viva la organización socialista de la sociedad)

Sastrería Rivas Valdivia 137 - Casilla 404

Avisa a su distinguida clientela que ha recibido casimires en bonitos colores para la temporada, en condiciones que le permitirá confeccionar ternos a precios económicos.

Especialidad en uniformes para marinos.

Talleres especiales para virados y composturas.

El Despertar órgano de la Alianza Socialista Revolucionaria de Trabajadores de Talcahuano.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Alianza Socialista de Trabajadores (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1932

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Despertar órgano de la Alianza Socialista Revolucionaria de Trabajadores de Talcahuano. Talcahuano : La Alianza, 1932. 1 no. ; 37 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile